

虹！

北保育園建設だより

No.20



大口町立北保育園 (H28.11.24)

新園舎建設

11/15(火) 新園舎玄関前の東屋の建方工事が始まりました。ちょうど散歩に出かけた年少・年中児は柱が建てられていくのを見て、「わぁ～できてる！」とでき上がりを喜んでいました。



クレーン車にも興味深々な子ども達でした。



東側から見た新園舎。天窗がついてました。

中部地中熱利用促進協議会視察

10/13(木)に中部地中熱利用促進協議会のみなさまが大型バス2台で、北保育園新園舎の地中熱利用空調設備の視察にみえました。



シンボルツリー

10/26(月)にシンボルツリーが建てられました。梁から突き出たシンボルツリーを見て、「あっ、シンボルツリー！」と興奮したのは保育士でした。みんなで曳き回しをしたシンボルツリーが建てられ、嬉しくなりました。



梁の上部に突き出たシンボルツリー



新園舎玄関にあるシンボルツリー



お土産のクッキー

年長遠足

11/2 (水) 岐阜県関市の「21 世紀創造の森」に年長児が遠足に行ってきました。楽しみにしていた年長児は、ヒノキの伐採に拍手を送り、様々な植物を見つけては歓声を上げていました。タイム技研、木こりプロジェクト、北保育園建設推進室のみなさま、楽しい遠足をありがとうございました。



道の駅に到着！



山に出発！



はじまりの会



ヒノキの伐採見学



伐採したヒノキの葉をもらいました



散策の終点「嶺光の滝」



クッキーなどのお土産をいただきました。最後は「ありがとう」と握手です。



おにぎり、おいしかったね！

丹羽高校奉仕活動

11/10 (木) 丹羽高校1年生40名が、奉仕活動で北保育園を訪れ、窓ふきや草取りなどを行ってくれました。その後、おやつを一緒に食べ、手作り玩具で遊び交流しました。



きれいになりました。ありがとう

